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　【講演についての感想】

講演の内容

未記入 合　　計

17 13 0 0

所属団体

1 31

良く分かった 分かった あまり分らなかった 分らなかった

何で知ったか
（複数回答）

54.8% 41.9% 0.0% 0.0%

12.8% 5.1% 12.8% 0.0% 0.0% 48.7% 0.0% 20.5% 100.0%

100.0%
市からの案内 情報 その他 合　　計

5 2 5 0 0 19
広報こが 行事予定表 区の回覧やポスター ホームページ 市の施設

0 8 39

合　　計

20 1 8 29居住地

古賀市内 古賀市外 未記入

69.0% 3.4% 27.6%

31
3.2% 12.9% 12.9% 48.4% 22.6% 100.0%

15 7

16
3.2% 6.5% 6.5% 25.8% 9.7% 51.6%

15
6.5% 6.5% 22.6% 12.9% 48.4%

未記入 合　計

年
代
別
参
加
人
数

女　性
1 2 2 8 3

男　性
2 2 7 4

合　計
1 4 4

アンケート数 31
項　目 20歳代以下 ３０歳代 ４０歳代 ５０歳代 ６０歳代 ７０歳代 ８０歳以上

青柳小学校教員

久保区

古賀南区分館

自治会

ぶんぶんクラブ　青柳すいよう広場

平成28年度　輝け！ＫＯＧＡ☆サミット第2回　アンケート集計結果

開催日時 平 成 28 年 9 月 23 日 （ 金 ） 13 時 30 分 ～ 15 時 30 分

開催場所 市役所5階　大会議室

参加者（実数） 合 計 40 （女性 名、男性

開催内容 講演

演　　　題 「明日のまちをデザインするわくわくワークショップ－まちづくりと男女共同参画－」

講　　　師 倉富史枝氏（こどもＣＡＰふくおか代表）

集計結果

古賀中ＰＴＡ

自治会

舞の里3区

古賀市社会協議会

あるいてんＤＯ好会

日吉台区

日吉台

商工会

古賀市立古賀東小学校

男女共同参画啓発推進委員会

千鳥小学校

粕屋保健福祉事務所

古賀中ＰＴＡ

おだけ子育て広場

古賀市ネットワークこだま
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心配事が増えました。

意見でもでた様に、フォローアップをやっていくべきと思います。

①古賀市の良さ再発見　　　　　　　　②男女共同参画に関わる諸問題等を学ぶ場があるとよいのでは？

若い方との交流があると楽しいと思います。

なかなかなくならない飲酒運転を考える。お酒の勉強。お酒の教育が必要と思う。飲酒についての講演
会。

今後も今回のような方法で継続的に取組まれる事を望みます。

健康（知・体・育）とは、について色々話を持って行ってほしいと思います。

座談会形式のためテーマの深め方が良くなされたと思う。

言ってみよう参加してみようとだれも思ってもらえる　当たり前だけどやってみよう考えがえてみようと思わ
れる内容が良いと思います。

まちづくり、ひとづくり　隠れた人材の発掘と活用

男女共同参画→老若男女とわずに今何ができるのかという熊本地震被害、防災等生活に対する悩み等
のある方いらっしゃると思います。平日の時間帯でなく、土日で予定がくめないかもっと参加者が増えるの
ではないでしょうか。

参加して良かったです。改めて古賀市の良さや、いろんな方との意見交換もできて、発見もたくさんありました。

久しぶりに活気のある会合に出てよかったと思います。今回集まった人達を今後どう活かすのか？８つの
テーマをどう活用していくのか？見守りたいと思います。

みなさんの温かい目があったので、子連れで参加できました。古賀市の子育てママにも興味をもっても
らってたくさん参加者が増えると良いな～と思いました。

　【セミナーの感想や次回の講演会等についての希望等】

各年代でどこまで男女共同参画の意識があるかみんなで考えれたら。まちづくりを今日のような男女共同
参画の視点を入れた場があれば。

良かったと思います。

いろんな方の意見が聞けて勉強になりました。

4人で意見を出し合って男女共同参画を考えた。立場が違う中で、それぞれ思いを伝えて良かった。今
何が必要かと。決定権のあるところに女性を送り出す事。古賀市の未来を考えると、今日のサミットもいか
されると思います。

各班に分かれて、発表までの間に、はじめての方々といろんな話が出来てみなさん、古賀市のことを真剣
に考えてあると感心しました。

日常の考え方が足りないと感じた。

それぞれが自分の意見をしっかり言える雰囲気が良くて、このような会を毎月開いてほしいと言われたの
がうれしかった。古賀市以外在住の方の意見も聞けてよかった。

参加させていただいて良かったです。古賀市の未来を皆さんと築いていけたらなと思いました。

話が下手で大変勉強になりました。少しでも頑張っていきたいと思います。色々な考えを聞けてよかった。

短時間ではありますが、いろいろな意見が出たと思います。グループごとに分かれてのワークショップは
良かったです。今後も機会があれば参加したいと思います。

自由な意見を述べあうことができ参考になりました。

とても良かったと思います。

市民の認識は共通性多く、内容を深めていけばもっとよくなるでしょう。

各班ごとまとめたことを聞いて、立派な町づくりができていました。これらのことを少しでも実行にむけても
らえたら良いとおもいます。

古賀の良いところをもう一度見直し活かしてゆかなければと思います。

グループワークを通して古賀市の状況がすこしだが理解できた。ここに参加した人々が古賀市の行政に
参画できるとよい。

いろいろな立場の方とたくさんお話ができてよかったです。古賀市には住んでいませんが、あらためて古
賀市のよさに気づきました。

皆さん、それぞれいい考えがある。意見を吸い上げ反映を

男性も、女性も　同じようにやれる　やればできる


